
一般質問のあり方について（非交渉会派・無所属議員の意見） 

 

〇 現状の運用のままでよい。 

 

〇 １人当たりの持ち時間については、現状の定例会ごとではなく、年間として

捉え、その中で各議員が自由に時間配分できるとよいのではないか。 

ただし、その場合、一般質問の日程が通告後でないと確定しないため、昨年

から実施している会期の早期決定ができなくなるおそれがある。 

資料３ 


